



名取武一議員

境メガソーラー 計画について

質問・・・樹木を伐採してまでメガソーラーを設置するのはいかがなものか」という町長の気持ちを関係集落に伝え、決断を後押しすることはできないか。

町長・・・心情的には28haの木を切って自然を壊すということは忍び難いが、地権者と民間業者との間の契約に不備がないかぎり、町の権限でやめろということは言えない。

質問・・・編笠山から見た計画地は、信濃境・高森の集落の広さにも匹敵し、景観破壊とな

今までには切掛沢川には落ちていなかつたのに、
28haの水を沢に落とすとしている。流域には、土砂災害特別警戒区域がある。ここに新たに水を流すことは危険であり、町民の安全のためにも町長が判断すべきではないか。

■マイナンバー制度について
質問：・マイナンバー制度について、町民の理解が深まっているとは思えない。説明会を開くべきでは。
町長：・町がやっている広報、番号通知カードに入っている説明資料で説明が尽くされていると思う。

る手順に基づくことに
なる。その手順を見守
りたい。

る。八ヶ岳観光圏の発展のためにもマイナスになるが。

町長・・・レノバ社側の資料はまだ調査不十分で、納得できる状態がないと認識している。学識経験者、セカンドオピニオンの意見を待つとともに、いずれにしても県の環境影響評価条例に基づき、農音



矢鳥 尚議員

境メガソーラー 計画の現状は

関係区長すべての了解を受けた
い限り事業は進まない

質問：・・・計画に対する
現在の現状は、近隣住民の大半がレノバ社、土地所有者から計画説明を聞いていないが、それでいいのか、町の太陽光発電に対する диз�ラインに効力はあるのか。また補償については。
町長：・・・近隣区長からの承諾は現在受けていらない。関係区長すべての了解を受けない限り事業は進まない。できるだけ多くの住民が知るべきだが町が説明へを周知する立場にないレノバ社にはリスクを

■子ども達の習い事 などに補助制度の考

開示した説明会を確実に開くよう求めている。町のガイドラインは、二千m²以下の小型のものも把握し、事前の説明等を求めるもの。補償について町との契約はないが、影響が出れば即原状復帰する。専用書でもレノバ社については効果があると考えている。

■町内公共施設駐車場について

は駐車場の白線が消えているが今後の対応は町長・・・白線は早急に対応する。
質問・・・JR信濃境駅出入り口前右側、ロータリーースペースが活用されていないが、整備し駐車場または、ロータリーースペースとして活用するために移動可能か。

産業課長・・・駅前や駅西側に駐車場を確保しており不足との声は大きい。区長や環境整備している有志の意見を聞き検討する。

応。また部活入部者に一千円補助、全国大会出場者へは三千円の激励金を渡している。